令和5年度 都農中学校だより







令和5年8月30日

第5号

都農町立都農中学校 文責 : 海野 哲哉 題字 : 一政 豊子

∞ もっと「自律」・「尊重」・「貢献」できる生徒に

8月28日(月)2学期が始まりました。全校生徒が約40日振りに体育館に揃ったことをとてもうれしく思いました。今回の始業式で話した内容は「もっと自律・尊重・貢献できる生徒になろう」です。都農中生として、しっかり目標をもって「自律」・「尊重」・「貢献」を行動で見せてほしいとお願いしました。特に2学期は、学校全体で取り組む大きな行事があります。体育大会や合唱コンクールなど、自分で考えて判断し行動する場面やみんなのために何ができるかを考えて行動する場面、周り



の人に気遣ったり、優しい言葉をかけたりする行動が必要な場面が出てきます。その時、みんながどんな行動をとるか。「もっと」「もっと」主体的に動く、困っている人を助ける、学級や全校のために自分ができることを最大限にやってみる姿を見せてほしいのです。人任せにする、人をせめる、自分勝手に行動するのではなく、都農中の合言葉「自律」・「尊重」・「貢献」を目指して行動してほしいのです。そして、みんなのたくましく成長した姿を保護者や地域の方に見てもらいたいのです。昨年度の体育大会や合唱コンクールでは、来校された保護者や地域の方々から「来てよかった」「感動をありがとうございました。」などの最大級の誉め言葉をいただきました。今年度の2学期も地域の人から保護者から愛される都農中学校を目指しましょう。

4年ぶりの「都農神社大祭」に参加しました



8月1日(火)都農町の夏祭りが行われました。4年ぶりの開催で、この間みこしや太鼓台を担ぐことができなかった先輩や卒業生の思いも引き継いで参加しました。また、今年度は女子生徒も一緒にみこしを担ぐことになり、新しい祭りの形の1ページを刻むことができました。今回の祭りに際しては、PTAのみなさん、特に3年生の保護者のみなさまの全面協力もあり、無事終えることができました。また、この準備に際しては、地域の塩月さんや茂田さんの献身的なサポートがあって成功しました。生徒たちも4年ぶりの開催で、気持ちも高まり、まちに元気を届けられて充実感でいっぱいでした。

「宮大へ行こう」に参加しました

8月24日(木)台風のために延期になっていた「宮大へ行こう」に生徒8名、保護者2名が参加しました。今回は宮崎大学の施設をバスで案内してもらったり、図書館を見学したり、アロマづくりに挑戦するなど、都農中学校の生徒単独でこの企画を実現させていただきました。当日案内をしていただいた、宮崎大学の関係者の皆様、学生のみなさま本当にありがとうございました。



【生徒の感想】

- 学食がバイキング制度で美味しかった。先生が2000人だったことにびっくりした。
- 初めてアロマビーズづくりを体験したが、とても楽しかった。
- ・ 大学は勉強が大変という印象があったけど、カフェやゆっくりするところもあったので大学 に行ってみたいという気持ちが強くなった。
- 初めて大学を見ていろんなところを回ってみて、すごいなぁと思いました。
- ・ 部活がたくさんあってごはんも美味しくて、大学に行ってみたいと心から思いました。

「2学期の抱負」代表3名の決意

8月28(月)長い夏休みも終わり、令和5年度「第2学期始業式」を行いました。式の中で、I 年代表:青山斗皇さん、2年代表:左髙圭悟さん、3年代表:河村竜弥さんの3名が『2学期の抱 負』を発表してくれました。夏休み中は、台風の影響による豪雨災害や記録的な猛暑が全国を襲 いましたが、都農中生全員が元気に2学期を迎えられたことを何よりも嬉しく思います。2学期 は、「体育大会」や「合唱コンクール」など様々な行事が控えています。様々な活動に対して、充 実した学校生活が送れるようにしっかり取り組んでいきましょう。







【1年生】

【2年生】

【3年生】

「2学期の抱負」

夏休みも明け、今日から二学期が始まりました。二学期を充実した日々にするため に、頑張りたいことが3つあります。

一つ目は勉強です。僕はまだ受験生としての自覚をもち、計画的に勉強することがで きませんでした。| 学期のテストでも、成績が落ち、他の人と差がついてしまいました。こ のままでは行ける高校がどんどん限られてきます。自分の行きたい高校に合格できるよ うに、気持ちを切り替えて、計画的に勉強していきたいです。

二つ目は学校行事です。体育大会や合唱コンクールなど、3年生にとっては最後の行 事になります。最後だからこそ、一つ一つに全力を尽くして、みんなの記憶に残る、最高 の行事にしたいです。

三つ目は部活動です。僕は吹奏楽部に所属しており、部長を務めています。夏のコン クールを終え、残るは定期演奏会がメインとなりました。定期演奏会には、ほとんど自分 たちで作り上げていくステージです。大変なこともありますが、まずは、部長である自分 が模範となる行動をし、部員への指示をしっかりだし、スムーズに進行できるようにした いです。

都農中学校の最高学年として、また部長や学級委員長などの役職を持つ身として、全 ての行動に責任を持ち、一つ一つの行事に目標を掲げて実行し、二学期を今まで以上 に充実した日々を送っていきたいです。

3年代表 河村竜弥さんの発表より

9月の行事予定

- 1日(金)定期テスト2日目 第3回実力テスト(3年)
- 7日(木)薬物乱用防止教室(全学年)
- 11日(月)英検IBA(2年)
- 13日(水)アンコンシャスバイアス学習(3年)15日(金)体育大会結団式
- 19日(火)職場体験事前学習、激励会
- 20日(水) 職場体験学習(2年~9月22日まで)
- 22日(金) ものづくり学習(1年) 高校説明会(3年) 英検IBA(1・3年)
- 24日(日)第2回PTA奉仕作業
- 27日(水)アンコンシャスバイアス学習(3年)
- 30日(土) 西都児湯地区中学校秋季体育大会



【宮大へ行こう参加者】